
 

ASSEMBLEA ORDINARIA “BENE COMUNE CERNUSCO” 

Cernusco sul Naviglio, 27 marzo 2023 

 

Alle ore 21:05 ha inizio l’assemblea di “Bene Comune Cernusco”.  
L’assemblea chiama Francesco Spurio a svolgere il compito di Presidente e Fabio Battagion quello 
di Segretario. 
Il Presidente accerta la presenza di 10 soci, mentre 7 sono rappresentati per delega. 

Ordine del giorno: 

1 - approvazione rendiconto 2022 
2 - relazione delle portavoce per le attività svolte nel 2022 
3 - definizione quota sociale per il 2023 
4 - approvazione bilancio preventivo 2023 
5 - elezione portavoce in sostituzione di Jasmine La Morgia dimissionaria 
6 - discussione e approvazione attività per il 2023 
7 - varie ed eventuali 
 

1. Rendiconto 2022: il Tesoriere presenta il Bilancio Consuntivo del 2022, redatto nella 
modalità “per cassa” e allineato alle disposizioni di legge. Il bilancio si chiude con una 
perdita di 218,32€ che viene coperta con l’avanzo di cassa dall’anno precedente. Dopo 
breve discussione, il Bilancio viene approvato all’unanimità. 

2. Le Portavoce Jasmine La Morgia e Claudia Galas illustrano le attività svolte nel 2022. Molti 
sforzi si sono concentrati sullo studio della 2° Variante al PGT di Cernusco sul Naviglio; 
nonostante le osservazioni presentate il risultato è complessivamente negativo, perché la 
variante è stata approvata con interventi che ci faranno perdere ulteriore suolo; nessuna 
delle nostre osservazioni è stata tenuta in conto, quindi questa è una sconfitta; bisognerà 
riflettere sui prossimi passi, perché il PGT (e non solo nel nostro comune) potrà presentare 
situazioni analoghe. Buon successo ha riscontrato il Concorso Fotografico dedicato al 
parco, giunto alla seconda edizione; partecipazione si è irrobustita, anche il Comitato di 
Gestione del PLIS lo ha apprezzato come strumento di diffusione della conoscenza del 
Parco. Abbiamo fatto un seminario con Pietro Maroè, giovane alberocultore: la gestione 
del verde attuale nel nostro comune non è al meglio, il verde non può essere considerato 
solo arredo urbano, ma è un bene comune e quindi va trattato di conseguenza. Cava 
Gabbana: l’istanza presentata al Tribunale ha avuto successo: il giudice ci ha dato ascolto, 
chiedendo una verifica e una indagine da parte di un tecnico per potersi pronunciare sul 
regime giuridico dell’acqua di cava: questo potrà portare (grazie anche ad altri simili 
provvedimenti in altre Procure, su cui stiamo lavorando con il gruppo “Salviamo il 
Paesaggio”) ad una giurisprudenza favorevole per evitare interventi simili al Lago Gabbana. 
In ultimo, in preparazione alle Elezioni comunali dell’anno 2022, abbiamo preparato e 
pubblicizzato una serie di proposte che in effetti non hanno avuto grande seguito; 
dovremo ragionare sulle modalità di comunicazione e su come migliorare le possibilità di 
ascolto da parte dei cittadini. 



 

3. Quota sociale: per garantire l’autofinanziamento almeno delle spese fisse, si decide di 
aumentare la quota sociale a 15€; l’Assemblea approva all’unanimità. 

4. Bilancio Preventivo 2023: il Tesoriere illustra il Bilancio Preventivo per l’anno corrente 
(2023) che ammonta a 1.950€, in pareggio tra Entrate e Uscite; l’Assemblea approva 
all’unanimità. In particolare, viene approvato l’acquisto di un pacchetto software per la 
contabilità e la redazione dei Bilanci. 

5. Elezione Portavoce: Viene eletto Fabio Battagion, in sostituzione di Jasmine La Morgia; 
l’Assemblea ringrazia Jasmine per l’enorme lavoro svolto in questi anni, nella certezza che il 
suo indispensabile aiuto non verrà a mancare anche per il futuro. 

6. Attività 2023: è già tutto pronto per il Concorso Fotografico e di Disegno, terza edizione, 
che verrà lanciato a giorni; si sta lavorando per ottenere il patrocinio anche di Regione 
Lombardia, almeno per la mostra finale; particolare attenzione dovrà essere prestata allo 
sforzo che i concorrenti faranno per rappresentare angoli sconosciuti del Parco, che dovrà 
essere considerato dalla Giuria. Si dovrà dedicare nuova attenzione al tema “acqua”, sia in 
relazione alla perdurante criticità idrica, sia alla salute dei pozzi della rete potabile, anche 
in collaborazione con altri gruppi del territorio. Bioblitz: è una attività nuova e molto 
impegnativa; parteciparemo per coinvolgere i cittadini e per documentare, per quanto 
saremo capaci, la biodiversità del Parco Est delle Cave. Si organizzeranno altre “passeggiate 
naturalistiche” nel territorio del Parco e del Comune, per favorire l’interesse di grandi e 
piccini verso la biodiversità ed il rispetto della natura. 

7. Varie ed eventuali: Fabio Battagion relaziona su un incontro con un gruppo di Vimodrone, 
che si propone di svolgere attività molto simili alle nostre; ci sarà quindi la possibilità di 
collaborazioni interessanti. 

Null’altro essendoci da discutere, l’assemblea si chiude alle 22:30 

 

Il Presidente – Francesco Spurio                                                    Il Segretario – Fabio Battagion 

 

 

 

 

(le firme autografe sono sul documento originale cartaceo)  


